



# MAG'AGIR

DÉCEMBRE 2025

Unir Agir Bouchemaine



## UNiR BOUCHEMAINE ET AGiR, L'ALTERNATIVE POUR L'ALTERNANCE À BOUCHEMAINE

AGIR POUR BOUCHEMAINE a porté la parole de nombreux Bouchemainois·es lors des municipales de mars 2020. Notre organisation, citoyenne et indépendante a pour objectif de rassembler les habitants avec comme seule préoccupation la préservation de l'intérêt général.

Privilégiant le rassemblement, nous avons adhéré à l'alliance des électeurs en nous adressant à tous les Bouchemainois·es.

Ce qui a donné naissance à UNiR BOUCHEMAINE ET AGiR, premier groupe d'opposition municipal avec un score qui a été de 47% aux dernières élections.

Véronique Maillet vous a promis en 2020 d'être maire à 100%. Cet engagement n'a jamais été respecté car elle est vice-présidente de l'agglomération, conseillère départementale et cumule plusieurs autres mandats de membre de conseils d'administration.

Nous nous engageons contre le carriérisme politique et le cumul des mandats.

*Que retiendra-t-on de ces 12 ans de mandats hormis un complexe sportif ?*

UNiR BOUCHEMAINE ET AGiR est une équipe 100% dédiée à Bouchemaine et aux Bouchemainois·es, une équipe plurielle, diverse et compétente. Nous sommes des femmes et des hommes impliqués, reconnus dans la commune, dans nos entreprises, nos quartiers et pour beaucoup dans des associations.

Faites connaissance  
avec l'équipe  
Unir Bouchemaine et Agir.  
Faites comme les nombreux  
Bouchemainois·es,  
Engagez-vous à nos côtés !



# **UNiR BOUCHEMAINE ET AGiR, UN NOUVEAU CAP POUR BOUCHEMAINE**

*Il y a maintenant près de 6 ans, vous nous avez élus au conseil municipal de Bouchemaine. Cela s'est traduit par une opposition forte et constructive et donc, une respiration pour la démocratie dans notre ville.*

**Unir Bouchemaine et Agir** a l'expérience de la gestion, nous connaissons les réalités de notre commune et de votre quotidien. Plus que jamais, nous restons convaincus que Bouchemaine mérite mieux et que Bouchemaine doit changer.

**Les plaintes sont nombreuses, les déceptions grandes. Ainsi il nous appartient de nous impliquer pleinement ensemble pour confier les clés de la commune à notre équipe, expérimentée, inspirante et innovante.**

**Unir Bouchemaine et Agir représente la diversité et la richesse de notre commune.**

**Pour Bouchemaine,** il nous faut un maire qui s'occupe vraiment de notre commune.

**Pour Bouchemaine,** il nous faut une équipe qui vous consulte sur les grands projets.

**Pour Bouchemaine,** il nous faut une équipe qui vous rende compte de ses actions en réunion publique tous les ans.

**Pour Bouchemaine,** il nous faut une équipe qui soit force de propositions et moteur de dynamisme économique pour les entreprises.

**Pour Bouchemaine,** il nous faut une équipe créatrice de lien social pour les habitants (nos ainés, nos jeunes, les familles) et les associations.

**Pour Bouchemaine,** il nous faut une équipe qui fasse de la bataille pour la transition écologique et la sécurité un sujet de tous les jours, et non un point annuel de communication.

**PARCE QU'IL EST POSSIBLE DE FAIRE DIFFÉREMENT  
ET MIEUX, VOTER UNiR BOUCHEMAINE ET AGiR  
C'EST VOTER POUR UNE ALTERNANCE CRÉDIBLE !**



# Ousmane Cissakho

## TÊTE DE LISTE UNIR BOUCHEMAINE ET AGIR, UN PARCOURS AU SERVICE DES AUTRES !

*Ousmane Cissakho, Bouchemainois depuis une vingtaine d'années est pleinement impliqué dans la vie de la commune. De nombreux Bouchemainois témoignent naturellement de sa facilité d'accès, de sa disponibilité permanente à rendre service, à écouter mais aussi à s'associer aux différents projets dans la commune.*

*Membre et soutien de plusieurs associations, Ousmane est un travailleur acharné tout comme son équipe Unir Bouchemaine et Agir. Derrière l'homme, il y a aussi un parcours, un homme à qui rien n'a été donné, et qui considère que chaque réussite est à prendre avec humilité.*

### MAIS POURQUOI UN TEL ENGAGEMENT ?

Arrivé en France en 1999 en tant qu'étudiant, Ousmane Cissakho a pu poursuivre ses études en France. Après avoir travaillé pendant plusieurs années dans le privé Ousmane fait le choix de créer sa société.

Impliqué depuis de longues années dans la vie associative, élu municipal depuis 12 ans, c'est tout naturellement qu'Ousmane s'engage dans cette campagne pour Bouchemaine.



### POURQUOI MAIRE ?

C'est un mandat de proximité pour construire du lien, pour bâtir des projets, s'occuper de nos ainés, notre jeunesse... et des Bouchemainois·es.

### ET LES COMPÉTENCES ?

Dans son parcours professionnel Ousmane a managé 150 personnes.

Il a eu à gérer des organisations couvrant 100 000 salariés avec près de 10 millions d'euros de budget.

**Administrateur d'organismes nationaux allant de 20 à 1000 salariés aussi bien dans l'hexagone que dans les régions d'outre-mer, il sait piloter des organisations avec rigueur et discréetion.**



## RENCONTRE AVEC UN BOUCHEMAINOIS....

### LAURENT TRUONG, LA FORCE TRANQUILLE AU SERVICE DU COLLECTIF



Source Ouest France

*Discret et travailleur, Laurent Truong ou la force tranquille est un Bouchemainois investi depuis plusieurs années maintenant dans notre commune. Développeur informatique de métier, Laurent est aussi et surtout un passionné d'arts martiaux, investi dans les actions communales.*

Membre de plusieurs associations dont Agir Pour Bouchemaine, Laurent est membre fondateur de l'Atelier Citoyen Durable et Coopératif (ACDC).

L'ACDC est une association Bouchemainoise, née de l'initiative d'habitants engagés dans des actions pour la transition, l'environnement, l'éco-citoyenneté.

*Laurent est pleinement impliqué dans l'association, une structure apolitique au service des habitants.*

**Mais avec Laurent, on ne s'arrête pas en si bon chemin !**

**Agir toujours et partout c'est son credo, son moteur.**

Ainsi, l'été dernier, avec son association Chowa Taidokan, Laurent a remporté dix médailles lors du dernier tournoi international de Lagos, au Portugal, dont quatre pour notre Bouchemainois Laurent Truong !

#### • 3 QUESTIONS A LAURENT !

##### Qui êtes-vous ?

*Je suis un habitant de Bouchemaine depuis 2011. Le Taido a toujours été un élément central de ma vie. Mon père a fondé le dojo, et m'a transmis la passion de l'enseignement de cette discipline que je pratique depuis que j'ai 8 ans. Développeur informatique de formation, j'ai toujours eu un attrait pour l'informatique, et ma curiosité m'a conduit à démonter et réparer la plupart des objets courants : ordinateurs, smartphones, voir même de l'électroménager.*

##### Pourquoi s'engager ?

*Il vaut mieux Agir que Subir. Que ce soit au niveau de l'environnement et/ou de la solidarité, faire un tout petit quelque chose, c'est toujours mieux que de ne rien faire.*

##### Quelles sont les valeurs de Laurent Truong ?

*Mes valeurs sont la persévérance, la sincérité et la solidarité.*

##### Questions Bonus... Quels conseils donneriez-vous aux jeunes ?

*On ne part pas tous avec les mêmes cartes en main dans la vie, mais avec la persévérance et la détermination, on peut en obtenir de nouvelles.*

Mail : Laurent.truong@mail.com Tél 06 63 52 74 84



## LE SPORT BOUCHEMAINOIS A L'HONNEUR UNE FIERTE MADE IN BOUCHEMAINE !

Le floorball est un sport de crosse originaire de Scandinavie. Ce cousin du hockey sur glace se pratique sans patin et en complexe sportif. Chaque équipe compte cinq joueurs de champ, munis d'un stick léger, et un gardien. Sa dimension athlétique privilégie l'intensité et la mobilité plutôt que le contact corporel. Sport national en Suède et deuxième sport collectif en Suisse, il reste méconnu en France

**Mais pas à Bouchemaine, où le club local est l'un des acteurs majeurs de la discipline en Pays de la Loire.**

**Sur sept jeunes joueurs de la région sélectionnés en équipe de France U19**

**(de 15 à 19 ans), quatre portent notre maillot jaune et bleu.**

Lou, Dorian, Arthur et Alann pourraient participer aux championnats du monde 2027 et 2028, précise Sébastien PETIOT, président du Bouchemaine Floorball Club (BFC).

Source Ouest France

**Bravo à Lou, Alan, Dorian et Arthur !**

**Quelle fierté ! Merci Sébastien, merci à nos jeunes et à tous les encadrants.**

Contact : Sébastien Petiot à president.bfc49@gmail.com ou au 06 38 88 79 52.



Inscrivez-vous sur les listes électORALES.

**Élections municipales des 15 et 22 mars 2026**

En mars 2026,  
les citoyens élisent leurs conseillers municipaux.  
Date limite d'inscription sur les listes électORALES :  
vendredi 6 février 2026 (le 4 février 2026 sur internet).

**PARTAGEZ VOS IDÉES ! REJOIGNEZ-NOUS !**

Mail agirpourbouchemaine@gmail.com • Tél. 06 78 42 11 73

